

**MENUMBUHKAN *ENTERPRENEURSHIP* BERBASIS
EKONOMI KREATIF MELALUI *ECOPRINT* PADA H&F
COLLECTION DI DESA KANDANGMAS KECAMATAN
DAWE KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

**ALFINA MAULIDA FAJRIYATUS SAADAH
NIM : 1950110120**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Alfina Maulida Fajriyatus Saadah**
NIM : **1950110120**
Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**
Prodi : **Ekonomi Syariah**
Judul : **“Menumbuhkan *Enterpreniurship* Berbasis
Ekonomi Kreatif Melalui *Ecoprint* Pada H&F
Collection Di Desa Kandangmas Kecamatan Dawe
Kabupaten Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing **31 September 2023** sampai dengan **11 Desember 2023** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 11 Desember 2023
Hormatkami,
Dosen Pembimbing,

Riyan Andni, M.E.
NIP. 199305172020122022



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Alfina Maulida Fajriyatus Saadah**
NIM : **1950110120**
Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**
Prodi : **Ekonomi Syariah**
Judul : **“Menumbuhkan *Enterpreniurship* Berbasis Ekonomi Kreatif Melalui Ecoprint Pada H&F Collection Di Desa Kandangmas Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus”**

Telah diujikan pada **4 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, LC., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	10/1/2024	
<u>Aryanti Muhtar Kusuma, M.Si.</u> NIP. 199304272019032025 Penguji II	10/1/2024	
<u>Ridwan, M.E.</u> NIP. 198302041005012020 Sekretaris Sidang/Penguji III	10/1/2024	
<u>Rivan Andni, M.E.</u> NIP. 199305172020122022 Dosen Pembimbing	10/1/2024	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	10/1/2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Alfina Maulida Fajriyatus Saadah, NIM : 1950110120** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 13 Desember 2023

Yang menyatakan,



Alfina Maulida Fajriyatus Saadah
NIM : 1950110120

MOTTO

عَنْ الْمُقْدَامِ بْنِ مَعْدِيكَرِبَ رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُ عَنِ النَّبِيِّ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ قَالَ : مَا
أَكَلَ أَحَدٌ طَعَامًا قَطُّ خَيْرًا مِنْ أَنْ يَأْكُلَ مِنْ عَمَلِ يَدِهِ ، وَإِنَّ نَبِيَّ اللَّهِ
دَاوُدَ عَلَيْهِ السَّلَامُ كَانَ يَأْكُلُ مِنْ عَمَلِ يَدِهِ (رواه البخارى)

Artinya: “Dari Al-Miqdam bin Ma’dikarib RA: Nabi SAW.
Bersabda, “tidak ada makanan yang lebih baik dari seseorang kecuali
makanan yang ia peroleh dari uang hasil keringatnya sendiri, Nabi
Allah, Daud AS. Maka dari hasil keringatnya sendiri”



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah *rabbi'l'alamiin*, dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang penulis mempersembahkan skripsi ini untuk:

1. Kepada Allah SWT yang telah memberikan taufiq, hidayah dan inayah-nya serta keberkahan-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan waktu yang baik.
2. Kepada Almamater tercinta IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan untuk menuntut ilmu hingga dapat memperoleh gelar sarjana ini.
3. Kepada Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Alimuhtarom dan Ibu Sutarmi yang telah berjuang untuk memberika yang terbaik kepada putrinya baik secara materi maupun dukungan moral, sebagai *support* terbaik yang senantiasa tiada henti memanjatkan do'a untukku serta senantiasa memberika restu dalam setiap langkahku. Do'a dan restu kalian menjadi semangat bagiku dalam menjalani hidup ini. Semoga kalian selalu diberikan nikmat sehat, umur yang panjang, serta senantiasa menemani anakmu ini menuju jalan kesuksesan. Aminnn... Terimakasih Bapak Ibu
4. Kepada Kakaku tercinta, Umi Anisyah yang selalu memberikan dukungan semangat bagi penulis untuk meraih Gelar Sarjana pendidikan ini.
5. Kepada Adik ponakanku tercinta, Rizqi Ayu Arofiani yang sudah meluangkan waktu dan menemani dalam setiap langkah proses dalam menyelesaikan pendidikan ini.
6. Kepada Dosen pembimbing, Ibu Riyan Andni.,M.E., yang senantiasa meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Kepada Ibu Helma Susanti, selaku Owner dari H&F Collection yang senantiasa membantu dalam proses langkah skripsi ini.
8. Kepada teman seperjuangan, Laila Rohmatun, Ulfiyatul Jannah, Kurnia Puspita Wulandari, Devi Fatimatuz Zahro terimakasih telah memberikan semangat, hiburan, dukungan, motivasi yang mengesankan.
9. Kepada tiktok, instagram, terimakasih sudah menjadi tempat pelampiasan atas segala kejenuhan yang terjadi dalam proses perskripsian ini.
10. Terakhir, penulis persembahan untuk diri sendiri karena telah mampu berusaha keras dan berjuang sejauh ini. Mampu mengendalikan diri dari berbagai tekanan di luar keadaan dan tak

putus asa atau (*menyerah*) sesulit apapun proses penyusunan skripsi ini, dengan menyelesaikan semaksimal mungkin merupakan pencapaian yang patut dibanggakan. Saya mengucapkan terimakasih untuk diriku sendiri yang sudah kuat dalam menghadapi segala rintangan dan melewati proses yang melelahkan ini dalam mengerjakan skripsi. Dan akhirnya yang di tunggu tunggu finally yeay!!! Selesai sudah perskripsian ini.

Dengan ini penulis sampaikan segala kerendahan hati, dan tiada kata yang terucap dari penulis, selain *Alhamdulillah* 'alamin.



PEDOMAN TRANSLITERIASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hh	ظ	Ẓẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَّ	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara 'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara 'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَائِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamiin, segala puji syukur di limpahkan atas kehadiran Allah Swt dan rahmat taufiq, hidayah, serta tidak lupa iringan sholawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada suri tauladan kita yakni bagian Rosulullah Muhammad SAW. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Menumbuhkan *Enterpreniurship* Berbasis Ekonomi Kreatif Melalui *Ecoprint* Pada H&F Collectio Di Desa Kandangmas Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus”**. Skripsi ini tidak akan selesai tanpa ridho Allah dan kedua orang tua tercinta, serta bantuan dari beberapa pihak.

Skripsi ini disusun guna memenuhi syarat memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada bidang Ekonomi Syariah di Insitut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Penulis berharap kritik dan saran yang membangun dari kemaslahatan skripsi ini. Sehubungan dengan selesainya skripsi ini, maka dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi Lc., M. Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E, M.Si., Ph. D, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Dr. H. M. Husni Mubarak, S.E., M.M selaku kepala prodi Ekonomi Syariah.
4. Ibu Riyan Andni, M.E., selaku dosen pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Helma Susanti, selaku Owner H&F Collektion. yang senantiasa membantu dalam proses langkah skripsi ini.
6. Bpak dan Ibu dosen fakultas ekonomi dan bisnis islam yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan selama ini.
7. Kedua orang tua tercinta, Bapak Alimuhtarom dan Ibu sutarmi yang telah berjuang untuk memberikan yang terbaik kepada putrinya baik secara materi maupun dukungan moral, sebagai *support* terbaik yang senantiasa tiada henti memanjatkan do'a untukku serta senantiasa memberika restu dalam setiap langkahku. Do'a dan restu kalian menjadi semangat bagiku dalam menjalani hidup ini. Semoga kalian selalu diberikan nikmat sehat, umur yang panjang, serta senantiasa menemani anakmu ini menuju jalan kesuksesan. Aminnn... Terimakasih Bapak Ibu.

8. Kakak tercinta, Umi Anisyah yang selalu memberikan dukungan semangat bagi penulis untuk meraih Gelar Sarjana pendidikan ini.
9. Adik ponakan tercinta, Rizqi Ayu Arifiani yang sudah meluangkan waktu dan menemani dalam setiap langkah proses dalam menyelesaikan pendidikan ini.
10. Semua pihak yang memberikan bantuan kepada penulis namun tidak dapat disebutkan satu persatu. Terimakasih atas bantuan semangat dukungan dan do'a baik yang diberikan kepada penulis selama ini.

Demikian penulis sampaikan dengan segala kerendahan hati, dan tiada kata yang terucap dari penulis, selain *Alhamdulillah* *rabbi'l'alamin*, dan terimakasih atas bantuan serta do'a dari semua pihak. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis maupun pembaca, semoga amal kebaikan kita menjadi amal jariyah. *Amiin Ya Rabbal'alamin*

Kudus, 10 Desember 2023
Penulis,



Alfina Maulida Fajriyatus Saadah
NIM : 1950110120